

# 明聖TOPICS

発行:学校法人 花沢学園  
明聖高等学校  
千葉市中央区本千葉町10-23  
TEL.043(225)5622

明聖トピックス

2024.JUNE No.129

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>

Hello! Welcome to Meisei High School!

## 令和6年度 入学式

### 新校長式辞

今年は、例年よりも桜の開花が遅くなりましたが、春の訪れを感じるようになります。この春の暖かさの中で入学式が挙行できましたことを、とても嬉しく思います。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。保護者の皆様におかれましても、今日のこの良き日を迎えて嬉しいです。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。保護者の皆様におかれましたことを心よりお祝い申し上げます。学校説明会ではお伝えしましたが、明聖高校は、平成12年度に千葉県初の私立通信制高校として開校し、今年度で24年目になります。本校は様々な環境下にある生徒に、自分のペースで自分らしく学んでほしいという願いから誕生しました。ここ数年、生徒数は千人を超える規模になり、生徒の皆さんとの色々なニーズに応えられるよう

4月11日(木)千葉市民会館大ホールにて、令和6年度入学式を挙行いたしました。

新入生の皆さん、どんな高校生活を送ろうと思っていますか。3年後、どんな自分になつてみたいですか。今までの自分を作り変えよう、または将来の夢に向かつて自分の得意を伸ばし、充実した高校生活を送ろうと色々な思いを抱かれているのではないでしょうか。本校は通信制ながらたくさんの中の部活動や同好会があります。通信コースやWEBコースの在校生の中に新体操やスケートボード、サーフィン等で全国のトップレベルの選手が在籍しています。とても誇りに思います。

高校生活は、将来社会に出るためのための準備期間でもあります。大人になるたまたま自己実現達成のための準備期間となることは、自分と人との違いを認識できることです。自分と同じでないとダ

新入生の皆さんには、今日が高校生活のスタートになります。皆さんの入学をお待ちしております。皆さんは、高校生活に期待と不安を抱きながら今日を迎えているかもしれません。でも、私たち教職員が一丸となって皆さんをサポートしますのでご安心ください。私は毎年入学式に感動します。中学生の時、様々な理由で学校へ行けなかつた人もいると思います。でも、今日の入学式に参加することができました。それは素晴らしい勇気だし努力だと思います。常に今を大切に将来を見据えて歩むことが大切だと思います。



メというのは子どもです。そういう力もつけてほしいと思っています。これから高校生活自分のペースで一歩一歩確実に歩んでください。そして、自分づくりの3年間であってほしいと思っています。

明聖高校は、生徒の皆さんのが主役になつて学校生活を作つてほしいという思いから、3年前より毎日コースで生徒会が発足しました。通信コースも運営委員会を発足しました。通信コースでも毎日コースの部活動にも参加できますし、明聖祭にも毎年参加してくれています。

教師の指示で動くのではなく、皆さん自分が自分たちで考え行動することとで、学校生活を築いてほしいと思っています。本校の学校教育目標は、「自主自立」です。皆さん一人ひとりの活躍をとても期待しています。

先月、卒業式がこの会場で行われました。とても素晴らしい卒業式だったと思っています。特に今年度3年生になつた小澤君の送辞と卒業生の浅間さんの答辞は、心に響くものがありました。浅間さんの答辞の中に在校生へのメッセージがありましたがのでご紹介します。浅間さんは、明聖祭の実行委員長として活躍してくれました。抜粋ですが聞いてください。

「皆さんには、学校に行く意味について考えたことはありますか。私が思う学校に行く意味は

自分の成長できる可能性を試すことだと思っています。自分の可能性を知るために安全な場所から一歩踏み出して学校へ通うため、時には苦しい思いをして辛くなる日もあります。しかし、在校生の皆さんに「恥をかきそだから挑戦なんてやめようなどと思って、足を止めてほしくはありません。私は、中学時代の臆病な自分から変わりたいと思い、この3年間挑戦を重ねてきました。こんな大層なことを言っている私も、迷い逃げた時がありました。しかし、今は違います。こうして、皆さんの前に立つて自分の思いを伝えることができています。何かに挑戦するには大量のエネルギーが必要で勇気もいると思います。しかし、その一步を踏み出し、挑戦して得た経験は、必ず自分の成長の手助けをしてくれるはずです。この限られた高校生活が皆さんにとって良いものになることを願っています。」素晴らしいメッセージだと思います。新入生の皆さんも、ぜひ今日をスタートに一歩を踏み出す勇気を持つてほしいと思っています。

学校は楽しいことが条件ですし、正義の通る集団でなければならぬと思っています。一生懸命やっている生徒がみんなから認められる、失敗しても笑われない空気、そのままの自分でいられる空間を大切にできる学校でありたい、そういう学校を

ぜひ皆さんと一緒に創っていきたいと思っています。

最後になりますが、保護者の皆様、これからお子様の人生にとつて大切な高校生活が始まります。お子様の成長のために、どんなことでもご相談いただけます。併せて、本校の教育方針にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げて、式辞いたします。

明聖高等学校  
校長 滝本 信行

**誓いの言葉**  
柔らかな春の日差しに包まれ、草木が芽吹く季節となりました。今日、私たち新入生322名は明聖高等学校に入学します。



1-5

# 学校法人花沢学園 明聖高等学校 令和6年度入学式

1

# 学校法人花沢学園 明豊高等学校 令和6年度入 学 式

A group photograph of fifteen individuals, mostly young adults, arranged in two rows. The front row consists of seven people seated in chairs, while the back row has eight people standing behind them. They are all dressed formally, with men in suits and women in dresses. The setting appears to be an indoor stage or a formal event.

1-7

学校法人花沢学園 明聖高等学校  
令和6年度入学者式

君の送辞と卒業生の浅間さんの答辞は、心に響くものがあります。浅間さんの答辞の中には、校生へのメッセージがありましたがのでご紹介します。浅間さんは、明聖祭の実行委員長として活躍してくれました。抜粋ですが聞いてください。

「皆さんは、学校に行く意味について考えた」とはありますか。私が思う学校に行く意味は

新入生の皆さんも、ぜひ今日をスタートに一步を踏み出す勇気を持つてほしいと思ってます。学校は楽しいことが条件ですし、正義の通る集団でなければならぬと思っています。一生懸命やっている生徒がみんな認められる、失敗しても笑われない空気、そのままの自分でいられる空間を大切にできる学校でありたい、そういう学校を

り、思うようないかなることがあります。学校行事は数多くありました。学校行事は次々に中止となり、部活動なども制限され、戸惑うことなどが何度もありました。

音楽重視の社会で、音楽を通じて新しい経験を通して多くのことを学んでいきたいと思います。

高校生になると「つづく」とは大人への入りなる一歩を歩み始めたことになります。慣れるまでは、いろいろと困惑し、壁にぶつかることも多くあると思います。

新入生代表 澤 尚吾



令和6年4月1日

1年生

# Day Camp研修

Let's Enjoy!!

Wow!!

1-1



1-2



5月8日（水）に1・3組が、  
5月9日（木）に2・4組が  
Day Camp 研修をリソルの森  
で行いました。今年度の研修  
目標は『思いやりと協調性を  
身につける』です。リソルの森  
の豊かな自然とレクリエーション  
を通して、今年度初となる  
研修を楽しみました。

リソルの森は千葉県内にあ  
る体験型リゾート施設。学校  
からバスで50分かけて到着し  
ました。まずはレクリエーション  
でクラスの仲を深めます。  
ジップラインでは爽快感と空を駆  
け抜けた爽快感に歓声をあげ  
ながら、次々にチャレンジして  
いました。

人生で初めてジップライン  
に乗りました。準備のときは  
緊張と不安があつたけれど  
友達と会話をしていく中で自  
然と緊張がほぐれ、不安がつ  
くワクに変わりました。自分  
の番になり、足を地面から離  
したときは今まで感じたこと  
の無い爽快感を味わいました。  
何回でも乗りたいと思える体  
験でした。今まで関わりが少  
なかつた人たちとも関われた  
のも良かったです。

(1-2 渡邊 誠)  
リリパットゴルフは、グル  
ープに分かれてラウンドを回り  
ました。思った以上に本格的  
なラウンドに夢中になって取り  
組む姿が印象的でした。

Fight!!



Good!!



レクリエーションでは1・3  
組合同でリリパットゴルフを  
することができるとても楽し  
かったです。みんなで声をか  
かげ合い、応援したりボールが  
ゴールに入ったときは褒め  
合ったり、他クラスとの交流  
も深めることができました。  
(1-3 中北 莉奈)

イエーイ!!  
レクリエーションの後は、森  
の自然を眺めながらレストラン  
ホール前に移動。施設の方へ  
挨拶をし、レストランホールで  
BBQをしました。BBQはお  
肉も野菜も盛り沢山。テラス  
にあるBBQスタンドを使い、  
思いおもいの焼き加減で、焼く  
も食べる堪能していました。  
自然の中で食事を楽しみ、  
普段とは違うリラックスした  
雰囲気を味わうことができま  
した。おいしい食べ物を囲ん  
で、仲間との交流も深まり、  
思い出に残る時間になりました。  
また、アウトドアでの調  
理スキルなども身に付けられ  
て、よい経験ができました。  
すごく楽しいバーベキューで  
しました。

(1-1 吉井 躍甫)

帰りのバスでは寝顔もちら  
ほら、日帰りの研修ではあり  
ましたがレクリエーション、B  
BQを楽しむことができ、生  
徒同士の仲を深めた研修と  
なったのではないでしようか。  
今回の研修はクラスメイト  
を知る良い機会になったと思  
います。ジップラインでは、  
自分が預けていた荷物をクラ  
スメイトがカートまで運んで  
くれたり、BBQではどの班  
も協力して食材を焼いたりし  
ていて、とてもいいクラスだ  
と思いました。これからも全  
員で助け合いながら、協力を  
していい思い出を残せるよう  
にしたいです。

(1-4 市原 陸跳)

1-3



1-4



## 通信×2

### 通信コース

#### 「スクーリングつてこんな感じ」



新年度が始まり、約2ヶ月が過ぎました。新入生は、まだ学校生活や学習の仕方に戸惑う様子が見られます。しかし、休み時間にはクラス間でも交流が増え、徐々に打ち解ける様子が見られます。

また、2・3年生では、落ち着いた雰囲気の中で、集中して授業が行われています。スクーリングやレポートの取り組みでは、計画的に行動する姿勢が窺えます。

通信コースにおいても、先生方がみなさんのサポートをしていきます。科目やHRを担当するだけでなく、学習活動に関する質問や相談、進路指導も行っていきます。通信コースのみなさんが、安心して学習活動に取り組めるよう、フォローをしていきたいと思います。

### 「新入部員加入!! 3年生最後の夏へ」

硬式野球部はこの4月に13名の新入部員が加わりました。部活動においては、野球の技術だけではなく礼儀や挨拶、人間性を重視しており、当たり前のことを徹底できるチームを目指しています。

7月6日(土)

には第106回全

国高等学校野球選手権千葉大会が始まります。

強豪ひしめく千葉県内で勝ち上がっていくことは簡単ではありませんが、今までの最高戦績を超えること、誰が最後の打者になつても全力で応援できるように、日々

3年生にとって最後の夏まで約1ヶ月、本当に色々なことがあります。しかし今は臥薪嘗胆の時。どんな逆境でもここまで挫折を乗り越えてきた部員たちを野球の神様はきっと見ててくれています。引き続き応援よろしくお願いいたします。

硬式野球部  
Instagramはちら→



## ◆部活動報告◆

### ◆ラグビー部◆

#### 大会結果報告

##### 令和5年度千葉県新人大会1支部予選

合同A(明星・県千葉千葉明徳東邦大東邦)

合同A 対 佐倉(5対15) 贏利

合同A 対 千葉工業(57対5) 贠利

合同A 対 千葉南(40対15) 贠利

2勝1敗得失点にて地区1位

千葉県大会出場

##### 令和5年度千葉県新人大会

###### 1回戦

合同A 対 千葉北(7対14) 敗退

令和5年千葉県合同チーム大会優勝

合A(明星・県千葉千葉明徳・東邦大東邦)

合同A 対 合同B(19対0) 勝利

合同A 対 合同C(34対0) 勝利

合同A 対 合同D(26対7) 勝利

合同A 対 合同E(不戦勝)

3年生にとって最後の夏まで約1ヶ月、本当に色々なことがあります。しかし今は臥薪嘗胆の時。どんな逆境でもここまで挫折を乗り越えてきた部員たちを野球の神様はきっと見ててくれています。引き続き応援よろしくお願いいたします。

##### 令和5年関東合同チーム大会

###### 1回戦

千葉県代表 対 神奈川県代表

千葉県代表 対 (7対0) 勝利

2回戦

千葉県代表 対 茨城県代表

(0対19) 敗退

3位決定戦

千葉県代表 対 山梨県代表

(31対19) 勝利

##### ◆硬式テニス部◆

##### 団体の部

総合体育大会団体の部が5月11日(土)に行われました。全7校で予選

リーグ戦を行い、上位4校が決勝リーグに、決勝リーグの上位2校が県大会に出場できます。各校シングルス2組、ダブルス1組の3試合を行い、勝ち越した学校が勝利となります。

##### 予選リーグ

1回戦の相手は土気高校でした。健闘しましたが敗戦。決勝リーグに出場するには、これ以上負けられない形となりました。

続く、2回戦の茂原北稜高校戦は、ダブルスを2年生の川上さん、山本さんペアが勝利。シングルスを一つ落と

1年生も多く入部し、6月には7人が制し、2対1で勝利しました。

3回戦の相手は茂原樟陽高校でした。水谷さんが快勝し、1対1となります。3年生の日野さんが追い込まれたところから、怒涛の追い上げを見せ逆転勝利! 茂原樟陽戦を2対1で制し、決勝リーグに進むことができました。



決勝リーグ1回戦の相手は地区の中で順位の高い長生高校でした。試合は1対2で敗れてしまいました。格上との試合でしたが、部長の水谷さんがみごと勝利し会場が盛り上がっていました。続く2回戦の桜林高校戦では1対2と敗れてしまいました。結果、県大会出場は逃しましたが、試合に挑んだ生徒は悔いなく全力を出せた大会となりました。今後も応援よろしくお願いいたします。

##### 決勝リーグ

4月に新入生を迎えて、待ちにまつた新年度が始まりました。1年生はDay Camp研修を経て親交を深め、学校生活にも慣れてきた様子が見られます。

また、ラグビー部をはじめとした各部活動でもうれしい報告がたくさんありました。様々な場面で活躍している明星生の姿が学校をより明るくしてくれています。

さて、5月、6月には1年生に続き、2年生のキャンプ研修や

3年生の修学旅行といつた研修を実施しましたので、次号ではその様子をお届けします。お楽しみに。

木村光寿

## 編集後記



4月に新入生を迎え、待ちに

まつた新年度が始まりました。

1年生はDay Camp研修を経て親

交を深め、学校生活にも慣れてき

た様子が見られます。

また、ラグビー部をはじめとし

た各部活動でもうれしい報告がた

くさんありました。様々な場面で

活躍している明星生の姿が学校を

より明るくしてくれています。

さて、5月、6月には1年生に

続き、2年生のキャンプ研修や

3年生の修学旅行といつた研修を

実施しましたので、次号ではその

様子をお届けします。お楽しみに。